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建垃圾池 迁废品站
惠济两村进行综合整治

本报讯（记者 栾月琳）本报 3 月 28 日对惠济
区花园口镇大庙行政村的张庄村、李拐村环境脏
乱差等问题报道后，引起花园口镇党委、政府高度
重视，连日来持续开展综合整治。

见报当日，花园口镇立即成立综合治理小组，
从3月29日起，共出动人员200多人次，动用铲车
16 台次，运输车 8 辆，对村内及周边道路进行维
护，清理积存垃圾和违法小广告。

昨日，记者在村里看到，几处垃圾积存点被清
理干净，在村民习惯倾倒垃圾的地点，分别建起4
座垃圾池。小巷内和村民门前堆积的杂物大部分
被清理，村中废品收购站正在清理搬迁中。

花园口镇相关负责人说，张庄、李拐两个自然
村已列入惠济区大庙、京水、湘云寺 3 个行政村

“合村并城”综合改造项目，在村庄拆迁改造之前，
镇、村两级将加大综合治理和日常巡查力度，保证
村内环境整洁、道路畅通。

圃田强拆两处违建
面积约1700平方米

本报讯（记者 栾月琳 通讯员 王红旗）4月29
日，管城区圃田乡协同有关部门，采取联合执法措
施，依法拆除河沟王村、圃田村的两处违法建筑。

4 月 29 日上午，圃田乡协同龙子湖公安派出
所、管城国土局土地监察大队、管城区执法局圃田
中队等，出动人员50人次，对圃田乡河沟王村、圃
田村的违章建筑依法进行了强制拆除。据了解，
在强制拆除之前，圃田乡国土所、村镇规划发展中
心多次进行现场踏勘核实和调查摸底，对违章占
地建房的村民进行了告诫谈话，并且下达了限期
整改通知书。但是，在规定限期之内，违法建房村
民并未自行拆除违法建筑。此次拆除行动，共计
拆除违法建筑面积约1700平方米。

本报讯（记者 安群英 通讯员 敬红涛 文/图）
书报亭拆迁后，将原来凸出地面的部分铲平（如
图），地面疏松的，层层填实保障不塌陷。近日，二
七区市政所对道路破损修复工作做了精心安排，
保障辖区群众出行方便。

由于书报亭长期占压人行道，造成占压部分
地基基础不实，容易造成塌陷。针对此问题，二七
区市政所施工人员对松动地基重新整治，保障群
众的出行安全。截至目前，二七市政所已修复破
损路面20余处，面积100多平方米。

修复路面 方便出行

本报讯（记者 裴其娟）为进一步
提高我市城市综合管理水平，我市将
集中3个月时间对城市综合管理中的
一些突出问题进行治理。这是记者昨
日从市提升办了解到的。

据了解，我市将用 3 个月时间开
展占道经营、道路拥堵、道路管养、违
法建设、建筑工地、户外广告、门头牌
匾、垃圾积存、园林绿化等 13 项重点
整治，着力解决市民反映强烈、严重
影响城市形象的突出问题，破解城市

管理难题，使城市管理水平出现新的
跃升。

在市民关注的交通拥堵治理方
面，我市将加快智能化交通管理系统
建设，优化交通组织，错时停车，针对
不同类型的停车场，制定相关管理办
法，明确管理主体、责任单位、开放时
间、权责关系等事项，尽快制定出台新
购车辆与停车位挂钩的有关政策。同
时，分阶段对违法行驶的低速货车、畜
力车、摩托车、自行车、机动三轮车、老

年代步车、电瓶观光车、黄标车进行整
治规范。

整治期间，市提升办将加大督导检
查力度和有偿整改力度，发现问题及
时要求责任单位整改，对未按时间、标
准、要求进行整改的，市提升办将实施
有偿整改。对领导不重视、整改不到
位的单位，报市文明办暂停文明奖。
市提升办每月还将组织召开一次讲评
会，对排名靠后的单位进行处罚，活动
结束后对排名靠前的单位进行奖励。
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集中仨月整治城市管理突出问题
整改不到位 暂停文明奖

本报讯（记者 裴其娟 文 丁友明
图）5 月的郑州，市花月季热闹绽放，
其中金水路、中原路等主干道上的树
状月季更成为街头一景（如图）。

昨日，记者在金水西路大石桥
下穿隧道两侧惊喜发现，一株株树
状月季在中原西路分车花带中绽
露芳容，姹紫嫣红煞是美丽。据市

绿化工程管理处有关负责人介绍，
树状月季是市绿化工程管理处中
原绿化队、金水绿化队和二七绿化
队去年 4 月从南阳引进的新品种，
共 800 余株，分布在中原西路、金
水西路大石桥下穿隧道和嵩山北
路下穿隧道等处。

据花卉专家介绍，自然界的月

季一般都是丛生灌木，没有主干。
树状月季是通过两次以上嫁接手
段，把月季嫁接在老桩（砧木）上，以
形成树干直立、树冠美观的效果。
树状月季的特点是花朵繁密，肥大
如牡丹，具有较高的观赏价值。由
于花冠比一般花卉离地面远，不容
易感染土壤病虫害。

陈奕迅明晚绿城开唱，交警建议——

看演唱会请绕行环城高速
本报讯（记者 王娟 通讯员 邢红军）4日晚，陈奕迅演唱

会将在郑州航海体育场举行，届时将有近 3 万名观众前去
观看。为避免拥堵，交巡警建议广大市民从环城高速绕行。

据了解，前往郑州航海体育场的车辆，可从郑州环城高
速绕行，从京港澳高速圃田站下站，从四港联动大道向南右
拐走经南三路，可直接到达；或从西南绕城高速樱桃沟站或
十八里河下站，沿南三环拐到第三大街，再左拐走经南三
路，然后直接到达目的地。

交巡警提醒，前去观看演出的市民，请尽量提前前往，
按照民警的指挥有序通行，有序停车。对于在路边随意停
车造成交通拥堵的，交巡警将予以拖移并处罚。

大量死鱼漂浮熊儿河
有关部门：泄洪所致

本报讯（记者 王影）五一期间，市民熊先生沿熊儿河散
步，行至熊儿河东段河段时，发现大量死鱼漂浮在河面上，河
水散发出臭味。

昨日下午，记者赶往现场，发现河面上漂浮着大量的死
鱼、脏污，河里发出一股臭味。同时，沿河路面上，随处可见
死鱼。据现场目击者武先生介绍，熊儿河里的鱼品种很多，
河里漂浮死鱼的现象已经有一段时间，而河边出现的死鱼，
大都是前一周泄洪时出现的。

对此，记者电话采访了郑州市城区河道管理处，一位工
作人员针对记者反映的问题与相关部门取得联系，核实情况
后表示，郑州市城区河道管理处对于熊儿河的管辖范围是中
州大道以西，记者反映问题的河段属于郑东新区管辖。随
后，记者电话联系郑东新区相关部门，郑东新区市政园林水
务局专家表示，他们几天前已经知道这个情况，出现大面积
死鱼以及河水发臭的原因，是因为前段时间熊儿河泄洪，外
加一场大雨，致使上游的鱼流向下游，出现了这种现象。

刚一出生就患白内障
专家提醒：重视新生儿眼病筛查

本报讯（记者 汪辉 通讯员 谭雪洁）出生刚一天的宝宝
就被查出患有先天性白内障。专家提醒家长，要认识新生儿
眼病筛查的重要性，大部分新生儿常见眼病是可以治愈的。

昨日，在市妇幼保健院新生儿科，眼科主治医师李慧丽
告诉记者，一位出生刚一天的宝宝，经过新生儿眼病筛查，
发现宝宝的左眼瞳孔区晶体呈现白色混浊，是典型的先天
性白内障表现。这是该院在全省首家开展新生儿眼病筛查
以来，发现的第3例先天性白内障患儿。

李慧丽介绍，新生儿眼病筛查主要是针对出生24小时
后的新生儿进行的眼部检查，重点筛查先天性弱视、视网膜
病变、先天性青光眼、先天性白内障等眼病，目的是通过筛
查，早发现、早治疗，避免儿童视力残疾。筛查包括初筛、复
筛、治疗干预、随访四个部分。

街头800株树状月季吐芳

本报讯（记者 王娟 通讯员 邢红军）
从去年5月1日醉驾入刑开始至今年5月
1 日，我市共刑拘醉酒驾驶员 220 人，查
处酒后驾驶司机2190人。与醉驾入刑前
同期相比，醉酒驾驶被查处的驾驶员数
量下降了 88.16%，酒后驾驶被查处的驾
驶员数量同比下降了34.45%。这是记者
昨日从市交巡警部门获悉的。

据了解，从2007年开始，我市就加大
了对酒后和醉酒驾驶的查处力度。醉驾
入刑后，随着人们对酒驾的重视程度逐
步提高，酒后或醉酒驾驶所引发的交通
事故也在下降。数据显示，2011年 5月 1
日至2012年5月1日，我市因酒后或醉酒
驾驶引发的交通事故同比下降 27.13%。
以金水路为例，醉驾入刑前，平均两天交

通隔离护栏就会被撞坏一次；醉驾入刑
后，半个月甚至一个月也不会发生此类
现象。

我市交巡警今后还将持续加强对酒
后和醉酒驾驶的查处力度，为市民打造
平安、畅通、有序、和谐的交通环境，同时
也再次提醒广大驾驶员，为了自身和他
人安全，严禁酒后驾车。

醉驾入刑一年

我市刑拘醉酒驾驶员220人

强化服务意识 保证出行安全
本报讯 五一小长假期间，郑州火车站客运一班开拓进

取，扎实工作，保证了旅客出行安全。
今年五一小长假期间，客运一班合理组织，强化服务意

识。整个小长假期间，客运一班未发生安全问题和路风问
题，并实现了待客零距离、情感零障碍、服务零缺陷、路风零
投诉、三品零疏漏、安全零差错等“六个零”的人性化服务目
标。 （鲁华）


